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Eagle Hills is an Abu Dhabi-based private real estate investment and development 
company, focused on creating new city hubs and �agship destinations in emerging 
markets. These master-planned projects draw on the latest technologies to build 
integrated lifestyle communities that energize and diversify the local economy and 
create jobs. Eagle Hills is a provider of premium lifestyles; we design and implement 
mixed use projects including residential and commercial property, hospitality venues, 
shopping malls, retail and healthcare facilities. The company is currently developing 
mixed-use projects in Bahrain, Ethiopia, Jordan, Morocco, Oman, Serbia and the UAE.

A B O U T  E A G L E  H I L L S

إيجــل هيلــز هــي شــركة خاصــة للاســتثمار والتطويــر العقــاري تتخــذ مــن أبوظبــي مقــراً لهــا وتركــز جهودهــا 
ــاريع  ــذه المش ــتند ه ــئة، وتس ــواق الناش ــرز اVس ــن أب ــدة ضم ــات جدي ــة ووجه ــز مجتمعي ــر مراك ــى تطوي عل
ــات  ــييد مجتمع ــة تش ــع عجل ــأنها دف ــن ش ــي م ــة الت ــة والذكي ــكارات التكنولوجي ــدث الابت ــى أح ــية إل الرئيس
راقيــة ومتكاملــة تعــزز التنــوع الاقتصــادي المحلــي وتخلــق العديــد مــن فــرص العمــل. وتختــص إيجــل هيلــز 
ببنــاء مجتمعــات متميــزة تضمــن أســلوب حيــاة متكامــل للســكان، حيــث تعمــل علــى تطويــر أضخــم 
المشــاريع متعــددة الاســتخدامات، والتــي تشــمل المجمعــات الســكنية والتجاريــة والفنــادق ومرافــق البيــع 
بالتجزئــة والرعايــة الصحيــة. وتعمــل الشــركة حاليــاً علــى تطويــر مشــاريع رائــدة فــي كل مــن البحريــن 

وإثيوبيا واVردن والمغرب وسلطنة عُمان وصربيا ودولة اsمارات.

نبذة عن إيجل هيلز
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نبذة عن جزيرة مريم

تعتبــر جزيــرة مريــم مشــروعاً فريــداً مــن نوعــه يوفــر حيــاة فاخــرة علــى الواجهــة البحريــة فــي 
ــةٍ خــلابة  إمــارة الشــارقة.  ويحتضــن المشــروع الواقــع فــي وســط المدينــة،  والمتفــرّد بإطلال
علــى الخليــج العربــي، شــقق ســكنية مجهــزة بأحــدث المرافــق المتطــورة والتجــارب الراقيــة 

لينعم الزوار والملاك والضيوف بتجربة لا مثيل لها.

حياة فاخرة على الواجهة البحرية في قلب الشارقة.

A B O U T  M A R Y A M  I S L A N D

Maryam Island is the �rst-of-its-kind luxury waterfront development in 
Sharjah. Located in downtown Sharjah and overlooking the Arabian Gulf, 
Maryam Island o�ers residential apartments set amidst a wealth of upscale 
experiences and amenities, giving visitors, tenants, owners and guests the 
experience of a lifetime.

PREMIUM WATERFRONT LIVING IN THE HEART OF SHARJAH 
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R E H A N  R E S I D E N C E S
Rehan Residences is an exquisitely crafted G+P+9 storey building that is conveniently 
located in the Maryam Island beach community, providing its residents with the oppor-
tunity to enjoy a contemporary lifestyle in a curated and unique setting.

This remarkable structure sets forth 162 elegant choices of studio, one-bedroom, 
two-bedroom, and three-bedroom apartments with ample living spaces, rede�ning 
the essence of modern living. The residence further features a shared common space 
and o�ers a range of cutting-edge amenities, including a private swimming pool, a fully 
equipped gym, and podium landscapes abundant with lush greenery.

Rehan Residences provides convenient access to an 800-meter seaside promenade as 
well as a wide variety of retail establishments, cafes, and dining establishments along 
with a 4000 square metre community park with walking and jogging trails, a basketball 
court, a children’s playground, and an abundance of greenery.

رزيدنسيز ريحان 
ــث ــد، حي ــم فري ــاطئي بتصمي ــم الش ــرة مري ــع جزي ــي مجتم ــع ف ــذي يق ــز" ال ــان ريزيدنس ــى "ريح ــاز مبن  يمت
 يشــمل طابقــاً أرضيــاً ومواقــف ســيارات وتســعة طوابــق. ويُوفــر المبنــى للمقيميــن الفرصــة للاســتمتاع

.بأسلوب حياة عصري ضمن بيئة مميزة ومنسقة بعناية

ــتي ــة وغرف ــققاً بغرف ــتوديوهات وش ــم اس ــة، تض ــكنية أنيق ــدة س ــتثنائي 162 وح ــرح الاس ــذا الص ــمّ ه  ويض
للحيــاة جديــداً  معيــاراً  تضــع  واســعة  معيشــة  بمســاحات  الوحــدات  هــذه  وتمتــاز  نــوم.  غــرف   وثــلاث 
 العصريــة. ويُوفّــر المبنــى مســاحات عامــة مشــتركة ومجموعــة مــن المرافــق الحديثــة، مثــل حــوض
 ســباحة خــاص وصالــة ألعــاب رياضيــة مجهــزة بالكامــل، كمــا يتميّــز بمناظــر طبيعيــة ووفــرة بالمســاحات

.الخضراء
 يوفــر "ريحــان ريزيدنســز" وصــولاً ســهلاً إلــى ممشــى الواجهــة البحريــة الممتــد علــى طــول 800 متــر، إضــافةً
 إلــى العديــد مــن منافــذ البيــع بالتجزئــة والمقاهــي وخيــارات تنــاول الطعــام كمــا يضــمّ هــذا الصــرح حديقــة
 مجتمعيــة بمســاحة 4000 متــر مربــع تتضمــن مســارات للمشــي والركــض وملعبــاً لكــرة ســلة وســاحة لعــب

.ل�طفال ومساحات خضراء وافرة
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الخصائص أهم 
E X C L U S I V E  F E A T U R E S

قريب من منطقة الخان
Proximity to Al Khan DistrictOnly 4 mins away from Expo Centre Sharjah15 minutes to Dubai International Airport 

يبعد 15 دقيقة عن مطار دبي الدولييبعد أربعة دقائق عن مركز إكسبو - الشارقة

Easy access to various Maryam Island 
amenities including 4000 square metre 

community park with walking and 
jogging trails, a basketball court, and a 

children’s playground

High-speed internet and security 
intercom systemArray of incredible features, including 

private swimming pool, a fully equipped 
gym, and podium landscapes abundant 

with lush greenery

حوض سباحة خاص وصالة ألعاب رياضية 
مجهزة بالكامل، ومناظر طبيعية ووفرة 

بالمساحات الخضراء

وصول سهل إلى العديد من مرافق جزيرة 
مريم، مثل الحديقة المجتمعية بمساحة 4000 
متر مربع، ومسارات المشي والركض، وملعب 

كرة السلة، وساحة لعب ل�طفال

إنترنت عالي السرعة ونظام اتصال داخلي آمن

يبعد عشرين دقيقة عن برج خليفة
20 minutes to Burj KhalifaRound-the-clock surveillance

مراقبة على مدار الساعة
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162

عدد الوحدات 

وجهة على شاطئ البحر في الشارقة
Beachfront Destination in Sharjah

162 elegant accommodation 
studios, 1-bedroom, 2-bedroom, and 

3-bedroom apartments

  162 خياراً من وحدات سكنية أنيقة، 
تضم استوديوهات وشققاً بغرفة 

وغرفتي وثلاث غرف نوم.

R E H A N  R E S I D E N C E S



يتميــز "ريحــان ريزيدنســز" بكونــه اLمثــل لKفــراد الذيــن يســعون إلــى عيــش أســلوب حيــاة اســتثنائي عــلى 
ــدءاً مــن التصاميــم المعاصــرة التــي تجمــع بيــن الحداثــة واLناقــة، وانتهــاءً بمجموعــة  شــاطئ البحــر. وب

كبيرة من المرافق الحديثة.

تجاوز حدود نمط الحياة الحضري التقليدي

Rehan Residences serve as the ideal pick for those seeking an exceptional coastal 
lifestyle. From contemporary designs that blend modernity and elegance to 
numerous cutting-edge amenities and features.

TRANSCENDING BOUNDARIES OF URBAN LIVING

R E H A N  R E S I D E N C E S
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QUALITY LIFESTYLE
Rehan Residences o�ers easy access to a range of retail establishments, 
restaurants, cafes and provides a diverse array of exclusive amenities – including 
access to the beach, waterfront promenade and community park located on 
Maryam Island.

يمتــاز "ريحــان ريزيدنســز" بســهولة الوصــول إلــى مجموعــة متنوعــة مــن منافــذ البيــع بالتجزئــة والمطاعــم 
والمقاهــي كمــا يُوفّــر المبنــى أيضــاً مجموعــة مــن المرافــق الحصريــة، مثــل الوصــول إلــى الشــاطئ وممشــى 

الواجهة البحرية والحديقة المجتمعية الواقعة في جزيرة مريم.

أسلوب حياة عالي الجودة
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